

Fecha: 24-06-2025
Medio: Las Últimas Noticias
Supl. : Las Últimas Noticias
Tipo: Noticia general

Pág. : 37
Cm2: 202,3
VPE: \$ 1.112.665

Tiraje: 91.144
Lectoría: 224.906
Favorabilidad: No Definida

Título: Rafael Araneda despidió a su madre: "Siempre entre nosotros"



Publicó un video con varias imágenes junto a ella.

El animador comunicó el deceso de Laura Maturana a sus 97 años

Rafael Araneda despidió a su madre: "Siempre entre nosotros"

RENÉ VALENZUELA

"Descansa en paz, Laurita hermosa. Gracias, madre amada, por hacernos parte de una experiencia e historia maravillosa. Tuve la suerte de estar contigo y acompañarte hasta ayer (domingo), cuando decidiste partir, rodeada de tu familia. Hoy celebramos tus 97 años de vida, con todo lo que nos regalaste, viejita linda. Siempre entre nosotros, mi reina preciosa". Con estas palabras, este lunes, Rafael Araneda comunicó, vía Instagram, el deceso de Laura Maturana, su madre.

En agosto de 2024, en "Podemos hablar"

(CHV), el animador del Festival de Viña reveló que viajaba constantemente a Chile desde su residencia en Miami a ver a su madre, quien padecía Alzheimer hace años: "Está chiquitita, ida. Súper ida. Es otra persona, definitivamente. La única tranquilidad es lo bien cuidada, lo tranquila que está", agregando que ella sufrió un accidente cerebrovascular y que por varios años su médico de cabecera fue Ricardo Vacarezza, su suegro, el padre de su esposa Marcela Vacarezza.

Asumido, Rafael agregó: "Yo me despedí muchas veces de la mamá, y me despedí con ella más consciente. Hoy día ya no me conoce. Lo

que es contradictorio, no sé si es bueno o malo. Mientras sea bueno para ella, yo me la fumo. Me duele mucho. A uno, desde el egoísmo, le gustaría que me reconociera. Tiene momentos (de lucidez) y me los mandan por video por WhatsApp cuando se pone divertida. Le ponen bien fuerte la radio Pudahuel, donde yo hago un programa con la Titi (García-Huidobro), *Cuéntame lo todo*, y me han mandado videos donde le preguntan quién está hablando y ella dice *Mi niño*. Y al día siguiente le preguntan lo mismo y no dice nada. Son momentos".

La partida de su madre se suma a la de Jorge Araneda, el padre de Rafael, en 2002.